
Audi präsentiert den R8
Beitrag von „morpheus“ vom 28. September 2006 um 08:09

ich finde der R8 sieht toll aus!

Jedem seine Meinung aber ich würde den R8 dem GT3 vorziehen, da er für mich spezieller ist
und optisch mir besser gefällt. Vielleicht weil die aktuellste 911 Form einfach zu viel auf der
Strasse zu sehen ist. Für mich langweilig .....
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